



現場事務所でいさつする松崎会長

研修会に先立ち、いさつに立った松崎会長は「当協会は、研修事業を重ねることで技術力を高め、発注者から地元業者に対する理解を得ている。技術向上を目的とした事業としては、毎年、工事施工体験発表会、技術講習会、現場研修会、中堅技術者

研修会の四本柱で実施しており、このうち現場研修会は、様々な現場を見ることが自らの現場と比較することにつながり、具体的な改善点や今後が技術力強化に向けた方向性を見いだすことにつながる。今日の研修を明日からの仕事に役立てていただきたい」と述べた。

引き続き、現場を監理していきたい」と出席者にて明した上で「時代が大き

い学園改築の背景や現場において入所者と施工者が合同で夏祭りを行った経過について

説明した上で「時代が大き

い」とあくまで主工事を担当

# ばんだい学園で実施

## 10年度 現場研修会

研修会に先立ち、いさつに立った松崎会長は「当協会は、研修事業を重ねることで技術力を高め、発注者から地元業者に対する理解を得ている。技術向上を目的とした事業としては、毎年、工事施工体験発表会、技術講習会、現場研修会、中堅技術者

研修会の四本柱で実施してお

り、このうち現場研修会は、

様々な現場を見ることが自ら

の現場と比較することにつな

がり、具体的な改善点や今後

が技術力強化に向けた方向性

を見いだすことにつながる。

今日の研修を明日からの仕事

に役立てていただきたい」と

述べた。

引き続き、現場を監理して

いきたい」と出席者にて明

した上で「時代が大き

い」とあくまで主工事を担当

していった経過について

説明した上で「時代が大き





